

extraits de l'article du  
Berry du 02 03 2020 de Benoît Morin  
**Un journal intime revisité**

***La comédienne Raphaëlle Sahler a revisité avec brio, hier, le journal intime de la metteuse en scène Adrienne Bonnet paru en 1987-1989.***

Il y avait forte affluence au centre socioculturel de Neuvy-sur-Barangeon, hier après-midi. C'est à partir de son vrai journal intime des années 1987-1989 que la metteuse en scène a écrit la pièce. Pour interpréter son propre rôle, la comédienne Raphaëlle Sahler a tenu en haleine les spectateurs...

Ce qui est, aussi, intéressant dans le spectacle, c'est le regard porté par Adrienne Bonnet sur sa propre vie de jeune femme.

***Un musicien sur scène***

La prestation de Julien Espéron, qui alterne clavier et guitare rend le spectacle encore plus vivant, de même que les extraits vidéo d'archives et d'images réalisées par Anaïs Enshaian.